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Abstract (en)
The device (1) has a box (7) partially provided with a non-return valve (8) at a top part to allow exit of air from the box during overpressure. A duct
(10) connects the top part through a top end (11) to a pumping pit (3) through a bottom end (15). The duct includes a movable part (19), so that the
bottom end moves in vertical translation between a low position in which the bottom end is covered with water as long as the tank is not empty, and
a high position in which the bottom end is remote from flow of rinsing water from the box to allow the flow of water without being sucked in the duct.

Abstract (fr)
L'invention a trait à un dispositif de rinçage (1) d'un bassin muni d'une zone à rincer appelée piste (2) apte à stocker une quantité d'eau, et d'une
zone d'évacuation (3) d'où l'eau peut être extraite de ledit bassin, ledit dispositif de rinçage (1) comprenant un caisson (7) muni en partie basse
d'un siphon (9), un clapet anti-retour (8) disposé en partie haute du caisson (7), et apte à laisser sortir l'air du caisson (7) en cas de surpression
et à empêcher l'entrée de l'air en cas de dépression, et une conduite (10) comprenant une partie mobile (19), ladite conduite (10) étant configurée
pour relier la partie haute dudit caisson (7) par son extrémité haute (11) à ladite zone d'évacuation (3) par son extrémité basse (15), caractérisé en
ce que l'extrémité basse (15) est mobile en translation verticale entre une position basse où elle est recouverte d'eau tant que le bassin n'est pas
quasiment vide, et une position haute où son extrémité basse (15) est suffisamment éloignée d'un flux d'eau de rinçage provenant dudit caisson (7)
pour permettre l'écoulement de ladite eau de rinçage sans que celle-ci soit aspirée dans ladite conduite (10).
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